



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Viernes, 4 de febrero 2022**



	<p><b>@DefensaEc</b> En el ministerio de Defensa Nacional, el Grab. (S.P.) Luis Hernández, realizó la suscripción del acuerdo de transferencia por donación del inmueble "ExBanco General Rumiñahui" de la ciudad de Machala. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> La firma del acuerdo se desarrolló con la participación del vocal del @CJudicaturaEc Dr. Javier Muñoz y del Mgs. Bernardo Vivanco, Director del Consejo Provincial de la Judicatura de #ElOro. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Además, participó el Dr. César Pico, asesor del Director del @CJudicaturaEc <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gente Roja pide asamblea extraordinaria en El Nacional- El Comercio</b> La petición dirigida a la directiva se remitió con copia al Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas (COMACO) y al Ministerio de Defensa. Las 300 firmas corresponden al 2% de la masa societaria del club, que se estima en unos 12 mil socios. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> Préstamos Quirografarios   Conoce la tasa de interés del préstamo de imprevistos a febrero 2022 ¡Resuelve tus necesidades económicas! <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> Préstamos Quirografarios   Conoce la tasa de interés del préstamo de consumo a febrero 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> Nuestro único sentido a la vida, servir a los demás. #SomosFamiliaMilitar#IssfaContigo <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Héroe Nacional recibe un merecido reconocimiento en Espejo- El Norte</b> Un reconocimiento 'post-mortem' recibió la familia de Segundo Nicanor Quiroz Salazar, en memoria del héroe nacional quien falleció en enero de 1981 en el conflicto armando de Paquisha entre Ecuador y Perú. Lo hizo el GAD Municipal de Espejo durante el evento de inicio de obra del asfaltado, en el tramo El Ángel- Represa Giovanni Calles. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Qué es un aluvión y cuáles fueron las causas del que provocó una tragedia en Ecuador- El Universo</b> Los efectivos siguen haciendo labores de limpieza y rescate, buscando a posibles nuevas víctimas. Han pasado dos días desde que un aluvión barriese los barrios del centro-oeste de Quito. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La presencia de delincuencia en La Comuna y La Gasca motiva medidas de seguridad- Expreso</b> Este jueves se reunió el COE Metropolitano y tomó varias resoluciones. Una de ellas tiene que ver con las medidas de seguridad para precautelar la zona y a sus habitantes debido a la presencia de la delincuencia. Se han creado dos cercos uno alrededor de la zona cero. Habrá el control de las Fuerzas Armadas, la Policía y los agentes civiles metropolitanos. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">SPUTNIK</a></p>
	<p><b>Evalúan daños en poblados de Cotopaxi: 92 casas destruidas y 360 familias afectadas- El Universo</b> El gobernador de Cotopaxi, Oswaldo Coronel, indicó que se hicieron varios sobrevuelos en las recientes horas con el apoyo de helicópteros de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE); uno de ellos permitió constatar el estado de la vía E30 (La Maná-Pujilí-Latacunga) y de los puentes afectados. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>En Cotopaxi aún existen poblaciones aisladas por el desborde de al menos tres ríos- Expreso</b> Un sobrevuelo en el helicóptero de las Fuerzas Armadas, realizado este jueves 3 de febrero de 2022 por los sectores afectados por deslaves e inundaciones de varios poblados de Cotopaxi, evidenció la magnitud de los daños. <a href="#">Ver más</a> Noticias referentes: <a href="#">El Universo</a></p>

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Viernes, 4 de febrero 2022**

	<p><b>Destrucción que dejó el desbordamiento de ríos en Cotopaxi llevará a reubicar a decenas de familias- El Universo</b></p> <p>Militares y bomberos usan tarabitas para llevar provisiones a poblados aislados. Hay comunidades que por el desbordamiento del río han quedado incomunicadas. Militares, bomberos y personas del Municipio de La Maná están usando tarabitas para trasladar la ayuda a los caseríos aislados. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">Primicias</a></p>		<p><b>El SNAI no registra heridos ni fallecidos en la Penitenciaría-Expreso</b></p> <p>Por otro lado, informó que el entonces director de la cárcel de Guayaquil, Wilfrido Rezabala, fue destituido y que Mario Mendieta subrogará sus funciones. Asimismo, el SNAI señaló que "mantiene activados los protocolos de seguridad con Policía Nacional, Fuerzas Armadas y el Cuerpo de Seguridad y Vigilancia Penitenciaria." <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>INOCAR descarta tsunami en costas ecuatorianas tras sismo en Perú- El Comercio</b></p> <p>El Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada del Ecuador (INOCAR) descartó la presencia de un tsunami en las costas ecuatorianas tras el sismo de 6.8 en la ciudad de Moayuro, norte de Perú, la mañana de este jueves 3 de febrero del 2022. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">24Ecuador</a></p>		<p><b>Manabí es la tercera provincia con más armas decomisadas- El Diario</b></p> <p>En abril del 2018, el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas emitió la resolución en la que ratifica que "se encuentra prohibido a las personas naturales el porte de armas de uso civil a nivel nacional". El artículo 360 del Código Orgánico Integral Penal (COIP), señala que la persona que porte un arma de fuego sin autorización, será sancionada con pena privativa de libertad de tres a cinco años. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Seis mafias internacionales tienen nexos en Ecuador- El Comercio</b></p> <p>Militares revisan un vehículo en la av. 25 de Julio, frente al Mall del Sur. En Guayaquil se reforzaron los controles. La reciente balacera en los Guasmos, que dejó cinco muertos, se generó por la guerra de bandas aliadas a carteles mexicanos y europeos. Por eso, la Policía ha iniciado un fuerte resguardo policial en 28 zonas consideradas críticas en Guayas. Parte de la estrategia de seguridad es fortalecer los cuerpos de Inteligencia para detectar a los nexos y cabecillas de las mafias internacionales. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>El Ministerio de Trabajo concretó la homologación salarial de la Policía-Primicias</b></p> <p>El Ministerio de Trabajo emitió dos resoluciones para la regulación de las remuneraciones y compensaciones de la Policía Nacional. Desde ahora, la carrera de la Policía tiene la misma duración que la de Fuerzas Armadas, en niveles de oficiales y tropa. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los planes de pacificación y mayor personal aún no logran frenar ingreso de armas a la Penitenciaría- El Universo</b></p> <p>En la Penitenciaría hay actualmente 200 militares, al menos 20 resguardan la zona del río. Otro grupo resguarda el perímetro externo de los pabellones y otros están en un campamento al ingreso de la cárcel. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">Primicias</a></p>		<p><b>@DefensaEc</b> <b>@FFAAECUADOR</b> al servicio del país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Armas y municiones decomisadas tras disturbios en la Penitenciaría-Primicias</b></p> <p>El SNAI removió al director de la Penitenciaría del Litoral, luego de los enfrentamientos entre cuatro pabellones, que no dejaron víctimas, según sus autoridades. La mañana de este 3 de febrero se evidenció un ambiente de aparente calma. Militares refuerzan el ingreso y todo el perímetro exterior de la Penitenciaría. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">Extra</a></p>		<p><b>defensa_ec</b> Personal de primera línea ha trabajado constantemente en la zona afectada, brindando apoyo a las familias afectadas y retirando escombros. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Armas y municiones decomisadas tras disturbios en la Penitenciaría-Primicias</b></p> <p>El SNAI removió al director de la Penitenciaría del Litoral, luego de los enfrentamientos entre cuatro pabellones, que no dejaron víctimas, según sus autoridades. La mañana de este 3 de febrero se evidenció un ambiente de aparente calma. Militares refuerzan el ingreso y todo el perímetro exterior de la Penitenciaría. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">Extra</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Quito Continuamos contribuyendo con la población afectada, entregando kits alimenticios, evacuación y remoción de escombros en los sectores #LaGasca y #LaComuna, apoyando a Instituciones del Estado para beneficio y seguridad de toda la ciudadanía ecuatoriana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Armas y municiones decomisadas tras disturbios en la Penitenciaría-Primicias</b></p> <p>El SNAI removió al director de la Penitenciaría del Litoral, luego de los enfrentamientos entre cuatro pabellones, que no dejaron víctimas, según sus autoridades. La mañana de este 3 de febrero se evidenció un ambiente de aparente calma. Militares refuerzan el ingreso y todo el perímetro exterior de la Penitenciaría. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">Extra</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> <b>@FFAAECUADOR</b> comprometidos con la defensa y apoyo a las instituciones del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Viernes, 4 de febrero 2022**

	<p><b>@FFAAECUADOR</b> Se demuestra con hechos la solidaridad y compromiso de los soldados #LaGasca #Quito. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Cotopaxi@FFAAECUADOR contribuyen con las familias afectadas por las fuertes lluvias mediante la entrega de kits alimenticios y evacuación de personas en los sectores de #Pujili, #LaManá y #Pacayacu, utilizando medios aéreos y terrestres, en beneficio de la ciudadanía. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> #LaManá  Se realizan trabajos de habilitación de vías, mediante polipastos para cruce de personas en los sectores de #LaMagdalena y #Quindihua, entrega de viveres, vestimentas donadas por la población, en lugares afectados por la destrucción de carreteras y puentes. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> La mano solidaria del soldado junto a su pueblo en los momentos más difíciles. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Londres   Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana llevó a cabo reunión de trabajo entre los delegados de la Misión Técnica del Ecuador y la Sra. Gillian Grant, delegada de Canadá ante la Organización Marítima Internacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Amazonia   Las @FFAAECUADOR a través de la @armadaecuatoriana estuvo presente en #GeneralFarfan por socavamiento del muelle en el #RíoSanMiguel en apoyo a @Riesgos_Ec@Riesgos_Ec. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Esmeraldas   Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana, en coordinación con #PoliciaNacional ejecutaron operaciones CAMEX en #SanLorenzo, logrando el decomiso de armamento, munición y sustancias sujetas a fiscalización. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Solidarios con nuestros hermanos ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> #FAE emplea el helicóptero H-145 para brindar ayuda durante la emergencia invernal. Los detalles aquí. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> La Fuerza Aérea Ecuatoriana realizó la evacuación aeromédica de una paciente en estado de gestación, quien presentó complicaciones por mala formación fetal, desde la comunidad Makasur, provincia de #Pastaza hacia la parroquia Shell del cantón Mera. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@LassoGuillermo</b> Representante gubernamental de Ecuador Comunidad, fuerza pública y equipos interinstitucionales están #Juntos En Acción frente al aluvión en La Gasca. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ComunicacionEc</b> El Ministerio de @InclusionEc, las @FFAAECUADOR y @RiesgosEc entregaron kits alimenticios en el sector La Esperanza, en La Maná, cantón afectado por la época invernal. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	Búsqueda tras el aluvión. Mención FF.AA. Ecuavisa 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Campamento militar en cárcel. Mención Fuerzas Armadas. Ecuavisa 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Limpieza en la zona del aluvión en Quito. TC 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Ayuda a afectados. Teleamazonas 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Ayuda humanitaria. Teleamazonas 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Viaje presidencial. TC 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Viernes, 4 de febrero 2022**

	Sobre vuelo por el sector afectado por el desborde del río EcuadorTV 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Operativo militar. OromarTV 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Radar antinarco en abandono. OromarTV 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Devastador aluvión. Mención FF.AA. OromarTV 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Amazonía contaminada. OromarTV 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Damnificados claman ayuda. OromarTV 3-feb-2022 <a href="#">Ver más</a>

### Temas coyunturales

	<p><b>¿Quién manda en el país?- Cartas de Lectores- Por: Gustavo Chiriboga Castro- Expreso</b></p> <p>La Corte Constitucional, que reduce los estados de emergencia decretados por el gobierno e impide que intervengan las FF. AA. en las cárceles en defensa de la seguridad ciudadana y se persigan los crímenes que ocasionan dentro y fuera de ellas, las bandas de narcotraficantes. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La solidaridad tiene que ser efectiva, un acto de ayuda real- Editorial- El Comercio</b></p> <p>Las autoridades y la gente de los barrios afectados por el aluvión agradecían las donaciones que llegaron para ayudar en estos complicados momentos. Sin embargo, se notaba también cierto malestar en sus palabras que, pese a todo, nunca dejaron de ser amables. Ellos luego explicaron por qué no estaban tan a gusto: en las contribuciones que envió la ciudadanía había sobre todo ropa, pero la gran mayoría de ella vieja, en mal estado. Hasta zapatos sin sus pares llegaron a La Comuna y a La Gasca. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Tropezar con la misma piedra- Artículo de Opinión- Por: Paco Moncayo Gallegos- La Hora (Nacional)</b></p> <p>Para dirigir las políticas de seguridad se creó el Consejo Metropolitano de Seguridad, presidido por el alcalde y con participantes de la función ejecutiva, la judicatura, la Fiscalía, la fuerza pública, la ciudadanía organizada, entre otros. Cada mes, se reúne este Consejo para evaluar la situación de seguridad del Distrito Metropolitano. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>'Blockchain': solución al fraude electoral y la corrupción- Artículo de Opinión- Por: Germán G. Creamer- El Universo</b></p> <p>Los cambios de péndulo de Gobiernos en Latinoamérica en muchos casos se explican por la lucha para acceder al botín de los fondos públicos, como se observa en los Gobiernos populistas. Curiosamente, es posible desarrollar sistemas transparentes y eficientes de votación, así como de manejo honesto de las cuentas públicas, a través de la tecnología de <i>blockchain</i> (cadena de bloques). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La tragedia y los políticos- Firmas y Análisis- Por: Oscar Vela Descalzo- Primicias</b></p> <p>Hace cuarenta y siete años, también una tarde de febrero, el barrio La Gasca de Quito sufrió una avalancha de más de cien mil metros cúbicos de lodo, agua y escombros que bajaron a gran velocidad, con furia descontrolada, por las laderas del Pichincha, arrasando con todo lo que encontraban a su paso. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los vetos del Presidente Lasso no logran pasar las votaciones de la Asamblea- Primicias</b></p> <p>Desde que está en el Gobierno, el Ejecutivo ha remitido 11 objeciones parciales a leyes aprobadas. En la mayoría de casos, los legisladores lograron votos suficientes para desechar esa propuestas y ratificarse en los textos originales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Más control y participación ciudadana en organizaciones políticas, plantean expertos- El Comercio</b></p> <p>Expertos analizaron el panorama preelectoral del Ecuador y plantean la necesidad de reformar aspectos sobre el sistema de partidos políticos, con énfasis en mayor participación ciudadana y control del Consejo Nacional Electoral (CNE). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Una Judicatura descabezada espera a su titular- La Hora (Nacional)</b></p> <p>El Código Orgánico de la Función Judicial indica que el delegado del Consejo de la Judicatura deberá dirigir el organismo que controla administrativamente a los jueces. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Presidente Lasso llegó a China para cumplir con su agenda oficial- El Telégrafo</b></p> <p>El presidente Guillermo Lasso ya se encuentra en China para su agenda oficial en el gigante asiático. Este jueves 3 de febrero de 2022 comenzó con las primeras reuniones para obtener avances en materia comercial con China. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Exdirector de Riesgos del ISSPOL se declara culpable en Estados Unidos- Primicias</b></p> <p>John Luzuriaga aceptó los cargos por conspiración para el lavado de activos. Según su declaración, recibió USD 1,39 millones en coimas pagadas por Jorge Chérrez. El exdirector de Riesgos del ISSPOL, John Luzuriaga, se declaró culpable del delito de conspiración para lavado de activos este 2 de febrero de 2022, ante una Corte del Distrito Sur de la Florida, en Estados Unidos. <a href="#">Ver más</a></p>